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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ALCOCHETE 
 

 

Aos 28 dias do mês de Fevereiro de dois mil e sete, pelas vinte e uma horas, no 

Salão da Junta de Freguesia de S. Francisco, reuniu ordinariamente a Assembleia 

Municipal de Alcochete, depois de legalmente convocada pelo seu Presidente 

Miguel Boieiro, através de Edital, datado de 16 de Fevereiro. 

 

Nesta altura, e perante os presentes, o Senhor Presidente declarou a aberta a 

sessão. 

 

Ao abrigo da alínea a) do artigo 18.º do Regimento, o Senhor Presidente passou 

a referir as alterações ao elenco da Assembleia Municipal: 

 

Ana Cristina Benjamim Pereira apresentou, por escrito, a renúncia ao seu mandato 

e foi substituída por Paula Alexandra Pereira que tomou posse, como membro 

efectivo (Doc. 1 da minuta). 

 

Jorge Giro faltou e justificou por escrito a sua ausência, sendo substituído por 

Cristóvão Rosado (Doc. 2 da minuta). 

 

Não compareceram José Luís Catalão e Raquel Prazeres, que justificaram as 

faltas (Doc. 3 da minuta). 

 

Jorge Cardoso pediu a suspensão do mandato, até 31 de Dezembro e foi 

substituído por António Manuel Amaral Pinto da Silva (Doc. 4 da minuta). 

 

 

Feitas as explicações, o Senhor Presidente deu a palavra à 1.ª Secretária que 

passou a fazer a chamada, encontrando-se presentes os seguintes membros: 
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Miguel Boieiro, Francisco Vieira Pinheiro, Joaquim José Faria Pereira, Luís 

Guilherme Figueiredo Almas Rodrigues, Maria das Mercês Gomes Borges da Silva 

Soares, Olívia Maria Nobre Mateus da Silva, Fernando Estêvão Nunes Borges 

Silva, Cristina Maria Rodrigues Samouqueiro, Maria de Fátima Rodrigues de Jesus, 

João Carlos Simões Marques, António Manuel Amaral Pinto da Silva, Isabel Maria 

Pereira Alves Teixeira Ferreira Trindade, Paulo Alexandre Gonçalves Vilhais de 

Sousa, Tiago Miguel Vacas Felgueira, Ana Paula Zeverino Gonçalves, Maria 

Manuel da Costa Maduro, Paula Alexandra Pereira, Estêvão António das Neves 

Boieiro, António Joaquim Gomes Almeirim, Susana da Rosa Correia de Almeida, 

Cristóvão Rosado e Ana Maria Pagaimo Rodrigues. 

 

Pelo Executivo Municipal compareceram: 

 

O Senhor Presidente da Câmara, Luís Miguel Franco e os Senhores Vereadores 

Paulo Machado, José Luís Alfélua, José Dias Inocêncio e Arnaldo Sena Teixeira. 

 

 

Não compareceram os Senhores Vereadores António Luís Rodrigues e Rosália 

Barbosa, que justificaram, nos termos do Regimento, a sua ausência (Doc. 5 da 

minuta). 

 

 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Ao abrigo da alínea b) do artigo 18.º do Regimento, usou da palavra o Senhor 

Presidente, de forma a divulgar o expediente e a actividade desenvolvida desde a 

data da última sessão da Assembleia. 

 

A Assembleia tomou conhecimento. 

 

 

Ao abrigo da alínea c) do artigo 18.º do Regimento, foram submetidas à 

aprovação as actas relativas às reuniões de 26 de Setembro e de 28 de Dezembro, 
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com as rectificações de pormenor sugeridas na sessão pelo Ex.mo Senhor 

Presidente. 

Usaram da palavra: 

 

Luís Rodrigues (PS) que pediu, em relação à acta n.º 9, uma cópia da gravação da 

Assembleia de 28 de Dezembro e propôs que a referida aprovação seja adiada 

para a próxima sessão, em Abril. 

 

Relativamente à acta n.º 8, da sessão de 26 de Setembro, foi aprovada por 

maioria, com 19 votos a favor e 3 abstenções (2 do PSD e 1 da CDU). 

 

Mercês Borges (PSD) fez declaração de voto dizendo que os deputados do PSD se 

abstiveram da votação por não terem estado presentes na sessão de Setembro. 

 

 

Em seguida, a 1.ª Secretária procedeu à leitura de um texto sobre os resíduos 

sólidos. 

 

 

Ao abrigo da alínea d) do artigo 18.º do Regimento, o Ex.mo Senhor Presidente 

convidou os presentes a formalizarem os seus pedidos de esclarecimento sobre a 

actividade da Câmara e a fazerem, para o efeito, a respectiva inscrição. 

 

Usaram da palavra: 

 

A Senhora Presidente da Junta de Freguesia de S. Francisco, Susana Almeida, 

que entregou um requerimento em nome do PS e apresentou alguns problemas 

que afectam a freguesia de S. Francisco, solicitando a intervenção dos Serviços 

Camarários na resolução dos mesmos, nomeadamente: 

 

- As receitas cobradas pela Câmara relativamente à freguesia de S. 

Francisco; 

- Os postes da EDP na Estrada Real; 

- Os entulhos deixados pelos construtores na Rua do Sobreiro; 
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- Buraco na estrada, junto ao condomínio fechado, no Cercal de Cima; para a 

ligação de esgotos, que ainda não foi tapado, nem sequer está sinalizado, 

bem como entulho que lá foi deixado. 

- Lamentou ter tido conhecimento, apenas, pela comunicação social, sobre o 

terreno que a Câmara Municipal cedeu à Cercima e perguntou qual a 

localização do mesmo; 

- Relativamente à Quinta do Duque, questionou sobre os prazos, já 

ultrapassados, das licenças de construção; os abrigos de passageiros das 

paragens de autocarros; a iluminação e a sinalização. 

 

 

Luís Rodrigues (PS) questionou por que é que alguns semáforos da Vila de 

Alcochete não funcionam. 

 

 

Joaquim Faria Pereira (CDU) questionou sobre a nova Lei das Finanças Locais. 

 

 

Tiago Felgueira (PS) questionou sobre as notícias acerca do Freeport e referiu a 

falta de informação sobre Alcochete na Bolsa de Turismo de Lisboa; 

 

Referiu, também, não entender a obra que está a ser feita na zona envolvente à 

Igreja Matriz. 

 

 

João Marques (PS) perguntou qual o ponto da situação relativamente ao projecto 

do Pré-Escolar de S. Francisco. 

 

 

Fátima de Jesus (PS) questionou sobre a nova sinalização na freguesia de S. 

Francisco, a qual tem causado alguma confusão aos munícipes; 

 

Pediu esclarecimentos sobre o corte de água que vai ser efectuado, entre as 08h00 

e as 12h00, devido às obras da Quinta do Duque. 
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António Pinto da Silva (PSD) pediu esclarecimentos se a estrada que passa por 

dentro da Urbanização da Quinta do Duque voltará ao trajecto antigo, depois de 

concluída a obra. 

 

Mercês Borges (PSD) agradeceu o acolhimento, por parte da Junta de Freguesia 

de S. Francisco à realização da sessão da Assembleia Municipal e pediu 

esclarecimentos sobre as últimas notícias do Freeport. 

 

 

Ao abrigo da alínea f) do artigo 18.º do Regimento, foram apresentadas as 

seguintes moções, de acordo com os textos distribuídos previamente: 

 

Usaram da palavra: 

 

Olívia Silva que apresentou, em nome da bancada da CDU, uma moção sobre o 

“projecto de Decreto-Lei para a revisão do Regime Legal das Regiões de Turismo” 

(Doc. 6 da minuta). 

 

Submetida à discussão, usaram da palavra João Marques (PS) e Tiago Felgueira 

(PS). 

 

Submetida à votação, foi a mesma aprovada, por maioria, com 14 votos a favor 

(CDU e PSD) e 8 abstenções (PS). 

 

 

António Almeirim que leu, em nome da bancada da CDU, uma moção sobre o 

“Referendo da Interrupção Voluntária da Gravidez” (Doc. 7). 

 

Submetida à discussão, usaram da palavra Luís Rodrigues (PS) e Francisco 

Pinheiro (CDU). 

 

Submetida à votação foi a mesma aprovada, por maioria, com 17 votos a favor, 4 

abstenções e 1 voto contra. 
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Mercês Borges (PSD) fez declaração de voto. 

 

Cristina Samouqueiro que apresentou, em nome da bancada da CDU, uma moção 

sobre “8 de Março – Dia Internacional da Mulher, pela saúde e dignidade de todas 

as mulheres” (Doc. 8 da minuta). 

 

Submetida à discussão e votação foi a mesma aprovada, por maioria, com 13 

votos a favor, 8 abstenções e 1 voto contra. 

 

A Senhora Presidente da Junta de Freguesia de S. Francisco, Susana Almeida, fez 

declaração de voto. 

 

 

Paula Zeverino leu, em nome da bancada da CDU, uma moção de repúdio sobre o 

“protocolo assinado entre a Câmara Municipal de Montijo e a Administração 

Regional de Saúde de Lisboa e Vale do Tejo” (Doc. 9 da minuta). 

 

Usaram da palavra Luís Rodrigues (PSD) que pediu um intervalo de 5 minutos para 

a sua bancada discutir a moção e, também Paula Zeverino (CDU) e Mercês Borges 

(PSD). 

 

Submetida à votação, foi a mesma aprovada, por maioria, com 8 votos contra (PS) 

e 14 votos a favor (CDU, PS e PSD). 

 

Luís Rodrigues (PS) e António Almeirim (CDU) fizeram declaração de voto. 

 

 

Paulo Vilhais de Sousa leu um apelo, em nome da bancada da CDU. 

 

 

Ao abrigo da alínea g) do artigo 18.º do Regimento, o Ex.mo Senhor Presidente 

deu a palavra à Câmara para esclarecimentos e informações. 
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Usou da palavra: 

 

O Senhor Presidente da Câmara, que respondeu às questões, anteriormente 

colocadas, por Mercês Borges (PSD), Tiago Felgueira (PS), António Pinto da Silva 

(PSD), pela Senhora Presidente da Junta de Freguesia de S. Francisco e por Luís 

Rodrigues (PS). 

 

Em seguida, passou a palavra ao Senhor Vereador Paulo Machado para responder 

às outras questões colocadas pela Senhora Presidente da Junta de Freguesia de 

S. Francisco, por João Marques (PS) e por Tiago Felgueira (PS). 

 

 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

Usaram da palavra os seguintes munícipes: 

 

Senhor José Correia de Almeida, D. Joana Raposo, Senhor José Lopes Gemas e 

Senhor Paulo Pereira. 

 

 

Em seguida, o Senhor Presidente da Câmara deu resposta às questões colocadas. 

 

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

O Senhor Presidente sugeriu que o ponto 6 fosse trocado com o ponto 2, o que foi 

aceite por unanimidade. 

 

 

PONTO 1 – INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

 

Tendo a informação sido recebida atempadamente pelos Membros da Assembleia 

Municipal, o Senhor Presidente colocou o documento à consideração, não se 

registando nenhuma intervenção neste ponto. 
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2- INFORMAÇÃO – FÓRUM CULTURAL DE ALCOCHETE – ACÓRDÃO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS SOBRE A RECUSA DE VISTO 

 

A Assembleia tomou conhecimento. 

 

 

3- SESSÃO DE ESCLARECIMENTO SOBRE O FUNCIONAMENTO DA 

COMISSÃO DE PROTECÇÃO DE CRIANÇAS E JOVENS (CPCJ) 

 

A Assembleia tomou conhecimento. 

 

 

4- ALTERAÇÃO DO REGULAMENTO DE UTILIZAÇÃO DAS INSTALAÇÕES 

DESPORTIVAS MUNICIPAIS  

 

Submetida à discussão, usaram da palavra: Ana Maria Rodrigues (PS), António 

Pinto da Silva (PSD), João Marques (PS) e Francisco Pinheiro (CDU). 

 

Submetida à votação, foi a mesma aprovada por maioria, com 21 votos a favor e 1 

abstenção do PS. 

 

 

5- REGULAMENTO DO FÓRUM CULTURAL DE ALCOCHETE 

 

Submetido à votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. 

 

 

Ao abrigo do n.º 1 do artigo 12.º do Regimento, o Senhor Presidente pediu, aos 

Membros da Assembleia Municipal, autorização para prolongar a sessão para além 

da 01:00 hora, tendo sido aceite por unanimidade. 

 

 

6- REGULAMENTO DO MUSEU MUNICIPAL DE ALCOCHETE 
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O Senhor Vereador Paulo Machado prestou alguns esclarecimentos. 

 

Submetido à votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. 

 

 

PERÍODO DE ANTES DE ENCERRAR A SESSÃO 

 

Usaram da palavra: 

 

A Senhora Presidente da Junta de Freguesia de S. Francisco, Susana Almeida, 

João Marques (PS), Francisco Pinheiro (CDU), Tiago Felgueira (PS), Luís 

Rodrigues (PS) e Fátima de Jesus (PS). 

 

O Senhor Vereador Paulo Machado e o Senhor Presidente da Câmara prestaram 

alguns esclarecimentos. 

 

Colocada à votação a acta em minuta, foi a mesma aprovada por unanimidade. 

 

Nada mais havendo a tratar, pelas 01:15 horas, o senhor Presidente declarou 

encerrada a sessão. 

 

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 
 

(MIGUEL BOIEIRO)  

 

O 1º SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA 

 
 

(ISABEL TRINDADE) 

 

O 2º SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA 

 
 

(OLÍVIA SILVA) 

 


